



Instituto Nacional de Bosques
Más bosques. Más vida



El INAB entrega reconocimiento a Cooperativa Yaman Kutx y a Fundación Yaman Kutx

En el municipio de La Democracia, Huehuetenango, como Instituto Nacional de Bosques -INAB- rendimos homenaje a la valiosa colaboración recibida de Cooperativa Yaman Kutx y Fundación Yaman Kutx, nuestros aliados estratégicos en la promoción de la cultura forestal en los departamentos de Huehuetenango y Quiché. Esta reconocida organización crediticia y financiera, ha demostrado su compromiso con la conservación del medio ambiente y el manejo sostenible de los bosques.



Nuestro director regional, Ing. Miguel Antonio López Quiñónez, destacó la importancia del acompañamiento de Cooperativa Yaman Kutx y Fundación Yaman Kutx en las campañas de conservación del pinabete, prevención de incendios forestales y Sembrando Huella, que han tenido un impacto significativo en la población.

“La Cooperativa Yaman Kutx y Fundación Yaman Kutx nos han apoyado incansablemente para promover el desarrollo integral y sostenible de los recursos forestales, como alternativa de mitigación ante los efectos del cambio climático. Su compromiso por la conservación del medio ambiente es evidente en su trabajo conjunto con el Instituto Nacional de Bosques (INAB)” dijo el funcionario.

Por su parte, el alcalde municipal de Santa Ana Huista, Huehuetenango e integrante de la Junta Directiva del INAB, Filomeno Hernández, al entregar el reconocimiento, enfatizó nuestra gratitud institucional a los representantes de las entidades galardonadas, por fomentar, a nuestro lado, la cultura forestal en la región. “Su colaboración es fundamental para el éxito de nuestras campañas y programas. Esperamos que esta alianza estratégica continúe fortaleciéndose y trascendiendo en el tiempo” expuso el alcalde Hernández.

Representando a Cooperativa Yaman Kutx R.L. y a Fundación Yaman Kutx, Henry Lobos, externó la complacencia de sus entidades al trabajar con nosotros debido al prestigio que ostenta el INAB. “Nuestra intención es seguir contribuyendo para promover la cultura forestal en la ciudadanía” aseveró el gerente de mercadeo de Cooperativa Yaman Kutx R.L.

